

Querida comunidad hurtadiana:

Espero que este fin de semana largo hayan tenido la oportunidad de descansar y estar con sus seres queridos. Para el mundo cristiano, del que muchas y muchos en esta comunidad formamos parte, lo celebrado en los días pasados condensa nuestra creencia más fundamental: que Jesús muerto en la cruz ha resucitado.

Esa fe no es solo sobre algo que ocurrió en el pasado lejano, sino sobre una muerte y resurrección que sigue ocurriendo hoy. La cruz simboliza la realidad de injusticia, sufrimiento y muerte que experimentan incontables mujeres y hombres en nuestro mundo. La resurrección es el modo o el cómo quisiéramos enfrentar esa realidad de dolor y desesperanza que nos rodea. Anhelamos ser personas que creen que el amor sigue de pie ante la violencia, y que la esperanza no cede a la tentación del fatalismo. Que lo orado, reflexionado y compartido estos días renueve nuestra vocación común: ser mujeres y hombres de esperanza.

Daremos concretamente razón de nuestra resistencia a desesperar, mediante nuestra entrega cotidiana a nuestros estudios, a la docencia que ejercemos, a la investigación que realizamos y al servicio que prestamos. Lo haremos en cada hora dedicada a nuestra formación humana e intelectual; en cada esfuerzo de docencia que acoja los nuevos modos de aprender; en cada tarea y proceso que nos toque llevar adelante; en cada empeño por investigar con profundidad las preguntas que renuevan y desarrollan nuestro conocimiento del ser humano, de nuestra vida en común y del planeta que habitamos.

Que Alberto Hurtado siga inspirándonos a todas y todos con su deseo de dar siempre lo más y mejor de nosotros mismos.

¡Feliz Pascua de Resurrección!

Cristián del Campo SJ
Rector UAH